

revistaverano

Viaje al santuario de Bayreuth

La ciudad se vuelca con Wagner en su bicentenario **PÁGINAS 29 A 31**



No más coches en torno al Coliseo

Roma prohíbe el tráfico cerca del monumento **PÁGINA 32**



Los 'papeles' de las celebridades

La fiebre del coleccionismo de los pasaportes de famosos **PÁGINA 37**

El nuevo líder de Irán ofrece diálogo para salir del aislamiento

Hasan Rohaní afirma que nunca buscará la guerra con Israel

ÁNGELES ESPINOSA
Teherán

“Mi Gobierno va a hacer todo lo posible para fomentar la confianza entre Irán y el resto de los países del mundo”, aseguró ayer

el nuevo presidente del país, Hasan Rohaní, al jurar su cargo. Este clérigo de aspecto afable, que ha logrado recuperar las esperanzas de los iraníes, admitió que las sanciones internacionales suponen “una presión tremenda” para Teherán e interpretó la alta participación en los comicios como una “defensa de los derechos nacionales”. En un discurso de media hora, en el que no pronunció ni una sola vez la palabra nuclear, pidió diálogo y respeto.

“Si quieren la respuesta adecuada [a la crisis nuclear], no utilicen el lenguaje de las sanciones, sino el del respeto”, manifestó Rohaní ante representantes de medio centenar de países, entre los que había 10 presidentes y varios vicepresidentes y primeros ministros, además del exjefe de la diplomacia europea Javier Solana. La mera invitación a la investidura, una primicia, se ha interpretado como un signo del cambio de rumbo que el nuevo mandatario quiere imprimir a la política exterior para sacar a Irán del aislamiento. EE UU, por su parte, planea endurecer las sanciones para poner fin a la venta mundial del petróleo iraní. **PÁGINAS 2 Y 3**

Londres avisa a España que salvaguardará la soberanía del Peñón

WALTER OPPENHEIMER, Londres

El Gobierno británico respondió ayer al plan del Ejecutivo español para “apretar las tuercas” a Gibraltar. Un portavoz del Foreign Office declaró a EL PAÍS que Londres utilizará “todas las medidas necesarias para salvaguardar la soberanía británica” sobre el Peñón. La advertencia es un peldaño más en la escalada de tensión entre Madrid y Londres por la colonia. **PÁGINA 10**

El Gobierno retoca la reforma laboral para facilitar los ERE

MIGUEL JIMÉNEZ, Madrid

El Ejecutivo ha modificado la reforma laboral para facilitar los ERE: acota el tamaño de las comisiones negociadoras, exige a las multinacionales extranjeras de presentar cuentas consolidadas y limita las reclamaciones a través de demandas individuales. **PÁGINA 19**



MIREIA BELMONTE CULMINA EL GRAN TIRÓN DEL DEPORTE FEMENINO. La nadadora Mireia Belmonte certificó ayer el éxito del deporte femenino con su tercer podio en los Mundiales, plata en 400 estilos. Con 12 medallas, todas logradas por mujeres, España cierra su mejor resultado en un Mundial. El triunfo femenino ya se evidenció en Londres 2012, con 11 de las 17 medallas españolas. / PATRICK B. KRAEMER (EFE) **PÁGINAS 43 A 45**

El rey de Marruecos revoca el indulto al pederasta español

Mohamed VI rectifica por la “gravedad de los crímenes”

IGNACIO CEMBRERO, Madrid

El rey de Marruecos, Mohamed VI, tomó anoche una decisión sin precedentes en su país al revocar el indulto que había concedido al preso español Daniel Galván Viña, condenado por pederastia a 30 años. “Su Majestad (...) ha deci-

dido proceder a la retirada del indulto”, anunció ayer por la noche un comunicado de la casa real marroquí. La anulación está motivada por “las deficiencias que han marcado el procedimiento” del indulto, “la gravedad de los crímenes cometidos y el respeto a los derechos de las víctimas”. Moha-

med VI se ha visto forzado, por la presión de la opinión pública, a dar explicaciones para intentar sortear una de las mayores crisis políticas en su reinado. Para este martes ha sido convocada una manifestación nacional en Casablanca en señal de protesta por la liberación del reo. **PÁGINA 11**



Sortu propone a ETA el desarme y la renuncia a la amnistía

LUIS R. AIZPEOLEA, Madrid

La izquierda *abertzale*, liderada por Sortu, emprenderá una nueva estrategia en septiembre y octubre para impulsar el desarme unilateral de ETA y la reinserción individual de los presos. La formación *abertzale* pretende convencer a los presos de la banda terrorista para que olviden su

pretensión de una amnistía general y asuman la legalidad con procesos individuales de reinserción que les permitan acceder a beneficios penitenciarios. Fuentes de este entorno aseguran que “el colectivo de presos de ETA asumirá las propuestas individuales de reinserción siempre que vayan precedidas de un acuerdo colectivo”. **PÁGINA 9**